
第 102 回 エフエム西東京放送番組審議会議事録 

１  開催年月日 2015 年 1月 21 日（水）19 時～20時 30 分 

２ 開催場所 エフエム西東京会議室 

３ 委員の出席 

委員総数   6 名 

出席委員数  5 名 

出席委員の氏名 伊藤裕史、森山直子、伊藤理香、小松真弓、賀陽智之 

欠席委員の氏名 山本恒安 

放送事業者側出席者名 有賀、横山、仁平、佐藤 

４  議題 

・ 新任委員を含めて委員、FM 西東京スタッフ自己紹介 

・ 新委員長、副委員長の選出 

・ 番組「レイソウルサワー」「西東京、電話でつながる人と人～この街この人この話題～」の審議 

・ 最近の FM西東京の状況報告 

５ 議事の概要 

・ 委員長、副委員長ともに留任を全員一致で承認。 

・ あらかじめ送付した番組を録音した CDを聞いていただき審議。両方の番組ともに、このエリアの人、情報な

ので好ましい。 

６  審議内容 

番組「レイソウルサワー」について 

・ 若者らしい喋りではあるが、人を傷つけない（暴力的ではない）言葉なので好感が持てる。（全委員） 

・ 話がうまいので、メジャーでもやっていけると感じ、期待する。（賀陽、委員長） 

・ 音楽と喋りのバランスが良く全体の雰囲気が良い。（森山、小松、委員長） 

・ 男のゲストだと声で誰がしゃべっているのかがわかりにくいので、女性の一言が間に入ると聞きやすいので

はないか。（森山） 

・ 取材で訪問したお店に行ってみたくなった。地域情報なので好ましい。（伊藤） 

・ ケーブル TV の J:COM との共同制作という事なので、J:COM でも見たい。また、J:COM とのコラボだという事

をもっとアピールして欲しい。（森山） 

・ 委員長から、問題なし。これからも続けて欲しいとのコメント。 

番組「西東京、電話でつながる人と人」について 

・ 10 分番組で短いので、もう少し構成を考え、あれもこれもではなく、コンパクトにわかりやすく伝えるよう

にした方が良い。（全委員） 

・ スタジオのパーソナリティと電話出演の歯科医師との音のバランスが悪く、スタジオの声は聞きやすいが電

話の歯科医師の声が聞きにくかった。(伊藤、委員長) 

・ 実用的な番組で、改めて歯の重要性を感じた。（伊藤、森山） 

・ リスナーからの質問なども取り上げたら良いのでは。（全委員） 

・ 一般の方々が歯について普段感じているようなテーマを取り上げたら良いのでは。（全委員）→全委員でこん

な事を聞きたいという質問項目を出し合った。 

・ 委員長から、問題なし。 

７ 審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

・ 特になし。 

８ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日 

・ 特になし。 

９ その他の参考事項 

・ 審議委員名簿は改めて別便にて送付 

・ 次回は、2015 年 3月 18日（水）19 時から FM 西東京会議室にて。 

以上 


